

Dr. Luis Felipe Rosillo Correa
Jefe Servicio Medicina

Hoy tenemos además la responsabilidad de distinguir a una personalidad, *por su abnegada dedicación y entrega a la sensible y humana labor de la asistencia médica, así como a la contribución y formación de nuevas generaciones durante 48 años, ocupando su primer cargo como Director en el Hospital Los Reinaldo ,y Emilio Díaz, pasando a realizar su Residencia al Hospital Saturnino Lora, posteriormente es promovido como Jefe del Dpto. de Medicina Interna en el Hospital Ernesto Che Guevara, y por último al Hospital Ambrosio Grillo Portuondo desde el año 1980, como Jefe del Servicio de Infeccioso, siendo trasladado en 1978 como Jefe del Servicio de Medicina Interna hasta la actualidad.(40 años).*

¿De quién hablamos ¿

Nuestro querido Profesor, Dr. Luis Felipe Rosillo Correa

De él podemos estar hablando hasta lo infinito, pues queremos compartir con todos ustedes algunas de las actividades políticas, a la que el mismo participó:

-Combatiente del Ejército Rebelde, colaboró contra la Tiranía, ocupó cargos políticos en el Estado.

Combatiente de Playa Girón, participó en la lucha contra bandidos.

Participó en la campaña de alfabetización.

En la movilización de la Crisis de Octubre.

Organizador del Núcleo del PCC en el Lora.

Responsabilidades en órganos políticos y de masas.

Cumplió misiones internacionalistas en varios países

Tales como:

Honduras, China, y Argelia.

Hoy Militante del PCC, Especialista de 1er Grado en Medicina Interna.

A él el Reconocimiento del Consejo de Dirección, por todos estos años de colaboración y entrega sin límites a la labor desempeñada.

Les deseamos muchas felicidades y que no se olvide de sus compañeros de tantos años.

